

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Di Indonesia setiap tahunnya memiliki penduduk yang membutuhkan pekerjaan. Berdasarkan data dari Badan Pusat Statistik Jumlah angkatan kerja berdasarkan Survei Angkatan Kerja Nasional (Sakernas) pada Februari 2023 sebanyak 146,62 juta orang, dengan jumlah penduduk yang bekerja sebanyak 138,63 juta orang sedangkan 5,45% sekitar 8,42 juta orang yang tidak mendapatkan pekerjaan. Faktor dari tidak mendapatkan kerja ini adalah selain dari ketidakberuntungan yaitu kurangnya keterampilan.

Keterampilan atau kemampuan merupakan salah satu hal utama di dunia kerja. Walaupun kita memiliki ilmu yang cukup, namun jika tidak diimbangi oleh keterampilan, maka cukup sulit untuk bersaing dengan penduduk lain untuk mendapatkan posisi kerja. Hal tersebut yang menciptakan betapa pentingnya program Kerja Profesi.

Kerja Profesi merupakan suatu proses pembelajaran untuk menunjukkan keahlian yang telah diasah selama masa kuliah berlangsung di tempat lokasi kerja. Dalam hal ini, Kerja Profesi dimaksud dilakukan di masa perkuliahan. Kerja Profesi atau biasa disingkat KP merupakan sebuah program yang diciptakan oleh Universitas Pembangunan Jaya untuk terjun di lingkup dunia kerja yang disesuaikan dengan bidang jurusan praktikan ambil. Kerja profesi ini dilakukan selama 400 jam dengan kurun waktu sekitar 3 bulan dan dengan persyaratan sudah mencapai 100 sks dan sudah melewati semester 6. Ketentuan untuk mengikuti Kerja Profesi ini wajib dilakukan oleh mahasiswa/ Universitas Pembangunan Jaya, karena diharapkan setelah lulusnya mahasiswa/ dari Universitas tersebut, sudah memiliki keterampilan dan pengalaman bagaimana rasanya berada di dunia kerja.

Pada kesempatan ini, dalam mengikuti program Kerja Profesi yang disesuaikan dengan bidang jurusan, praktikan diterima dan bekerja di salah satu instansi yang berada di daerah Bintaro, tepatnya terletak di Jalan

Camat Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan, Banten yaitu Studiogiri PT. Prakarsita. Praktikan memilih instansi tersebut karena secara garis besar hal yang dikerjakan berada di bidang mendesain residential.

## 1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

### 1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Dengan adanya Kerja profesi yang diselenggarakan ini memiliki maksud yaitu untuk mempresentasikan ilmu-ilmu yang telah didapati di masa perkuliahan dengan diberi kesempatan ditunjukkan di lingkup dunia pekerjaan. Hal ini selain dijadikan kesempatan dengan suasana baru, praktikan yang melakukan kerja profesi ini dapat merasakan perasaan bagaimana rasanya memiliki tanggung jawab terhadap pekerjaan dan deadline. Sehingga ketika lulus nanti dari Universitas Pembangunan Jaya, para mahasiswa/l sudah mempersiapkan hal yang berhubungan di dunia kerja.

### 1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Berikut uraian mengenai tujuan diselenggarakannya kerja profesi oleh Universitas Pembangunan Jaya :

1. Mengetahui hal baru sebagai tempat untuk terjun langsung ke dalam dunia kerja
2. Memahami proses yang dilakukan untuk menangani suatu proyek
3. Merealisasikan dan mengasah keterampilan (skill) yang sudah dipelajari selama di dunia perkuliahan
4. Memahami kondisi bagaimana cara menyelesaikan permasalahan yang ada secara profesional di dunia kerja.

## 1.3 Tempat Kerja Profesi

Tempat Pelaksanaan pratikan melakukan Kerja Profesi berada di Jalan Camat, Pondok Pucung, Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan, Banten 15229 . Dalam Pelaksanaannya, kegiatan kerja dilakukan secara dua hari Work From Office (WFO) dan tiga hari 3 Work From Home

(WFH). Lalu, seiring waktu berjalan kegiatan kerja secara WFO lebih banyak dibandingkan WFH.

#### 1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Untuk melaksanakan Kerja Profesi di semester gasal 2023/2024, praktikan mengawali dengan mempersiapkan dokumen-dokumen yang terdiri dari *Curriculum Vitae* (CV), Portofolio, Formulir Pengajuan Kerja, serta Kerangka Acuan Kerja yang ditujukan untuk mengajukan lamaran kerja. Setelah diterima di Studiogiri, praktikan diberi informasi mengenai pengenalan, jadwal pelaksanaan serta gambaran umum untuk selama bekerja di Studiogiri. Dalam hal ini, jadwal pelaksanaan yang telah disampaikan oleh Bapak Girindra Suksma Legawa. Dimulai dari hari senin hingga jum'at dimana tiga hari dilakukan secara WFO dan 2 hari dilakukan secara WFH. Dengan begitu, praktikan melakukan kerja profesi dimulai dari tanggal 12 Juni 2023 hingga 1 September 2023. Berikut tabel pelaksanaan semasa Kerja Profesi Berlangsung.

**Tabel 1. 1 Lini masa selama dilakukannya Kerja Profesi**

no		Keterangan	Bulan	Minggu ke
1	Persiapan	pembuatan CV dan Portofolio.	April	minggu ke 1-3
2		Mengurus berkas-berkas syarat KP	Mei	minggu ke 2
3	Pelaksanaan	Mulai melakukan Kerja Profesi	Juni	Minggu ke 2
4		perkenalan dan briefing tugas 1		
5		Tugas 1	Juni dan Juli	Minggu ke 2- 4, Minggu 1
6		Bimbingan KP 1	Juni	minggu ke 3
7		Tugas 2	Juni	Minggu ke 2
8		Bimbingan KP 2	Juni	Minggu ke 4
		tugas 3	Juli dan Agustus	Minggu ke 3-4, Minggu 1
		Bimbingan KP 3	Agustus	Minggu ke 1
10	Pelaporan	Bimbingan KP 4	September	Minggu ke 2
11		Bimbingan KP 5	September	Minggu ke 3
12		Bimbingan KP 6	September	Minggu ke 4